Mayor Kenji Tomioka



富岡 賢治市長

市民目線をいつも大切にし、 働くママや子育ての支援事 業などにも力を入れる。チャ レンジする若者たちを応援 し、高崎をさらにエキサイ ティングなまちにしたいと 考えている

Marina Hosokawa



細川 真利奈さん

県内大学生合同のアカペラ 団体に所属し、ライブに出 演する他、「高崎おとまちプ ロジェクト」でも、まちな かで行われるストリートラ イブなどの企画、運営を手 がけている

Hitomi Ebara



江原 仁美さん

結婚を機に嫁ぎ先の養豚業 に携わる。完全無投薬で、 独自の生産、育成に取り組 全国各地の展示即売会に出 店するなど、宣伝活動でも 積極的に活躍している

Saki Yamashita



中学の時に、やるベンチャー 保育士になることを決意 4月からは市内の保育園に 就職が決まっている。子ど もの目線で子どもに寄り添 う保育士を目指す

子育てしやすい環境を 地域で子どもを育てる 本当にありがたいです

通っても、違う職業に就い

がなかなか大変なんですよ。

ちがゴロゴロと寝転んで本を読 います。ママやパパと子どもた崎駅の東口側に造ろうと考えて は室内の遊び場が無いので、場」にしました。あと、高崎 の跡地をそのまま使って、 駐して見てくれて 持った子どもに育ってもらいた 遊具ですが、 りました。ちょっと危なそうな カッパピア跡地にドイ 遊具を備えたケルナー広場を造 感をずっと持っていぬび場が少ないとい んですよ。ボランティアが常 がる「烏川 河原にあったゴルフ場 チャレンジ精神を 高崎には子ども か わなか緑の中 います。それ ーツの知的 高崎に 芝生

居場所になるようなところ 子どもたちが遊べる場 私は子ど

もに遊び場を提供するボラン

育ての分野では、通常2か月ほ 地域で子どもを育てるという思 を受け止めてもらえるような、 られてしまって。子どもたちのに「水を無駄遣いするな」と怒 申し込みの どかかって いは大事ですよね。その他、 ために、少しだけ寛容になって 考えていきますよ。 4月から2週間以内に短縮しま いただけたらと思います。 用する皆さんの立場に立 「水を無駄遣いするな」と怒 そんな子どもたちの遊び 可否の いた保育所入所 回答を、

新しい年
 に羽ばたく レンジ精神で

何か行動するにも問題点か えてしまうような。 ところがあるよう いたときにも感じていたん 以前私が女子大の学長を 高崎の若者は保守的

るので、

NGOや開発援助の

事に就きたいと考えて

ます。

4年生になったら海外留学にも

のにもったいないなって な人もいて、 とに固まっちゃうような保守的 が集まって交流しても、大学ご 内の8大学のアカペラサー そうですね。 せっかくの機会な 例えば、 ク る

ことがありますか? でもチャレンジする心を持って い年に向けてチャレンジしたい ことを恐れて保守的になっ しいですね。皆さんは、 失敗を恐れないで、

広報活動を頑張りたいと思って の皆さんにも安心の食材を提供 の皆さんにも安心の食材を提供 が増えているので、子育て世代 ださる時代ですから。 物語を消費者の皆さんが見てく 商品の向こう側にある背景とか 情報の発信は大事です。

考え方を吸収して、保育士の仕の皆さん、いろんな視点からのいます。海外での研修や保護者 事に生かしていきたい 子どもの目線で子どもに 私は国際援助に興味が です

ずにできることは何 行きたいですね。 2019年も、 高崎を明るい活発なまち 皆さん頑張っ 失敗を恐 てください (9) 高崎市役所 2027-321-1111

新春市長対談

だきました。まず石川県出身の 今日はそれぞれの分野で頑張っ 恵を出して何でもやろうと考え なエキサイティングなまちにし 行こう」と思ってもらえるよう 外からも若い人たちに「高崎に 高崎をそんなまちにしたい 谷に行こう」なんて会話がある 細川さん、高崎にはどんな印象 ている若い女性にお集まり ています。新春号ということで たいんです。そのためには、 う期待感があるんです か楽しいことが待っているとい が友達同士で、お休みの日に

性がしっかりしているというイ だなって思います。 生生活を充実して過ごせる場所 をお持ちですか? ージですね。 なるほど。大学ではアカ 学校の周りにも店がそ 生活

2019年 新しい年に向けてチャレンジ

頑張る女性たちのこれから

こちらでライブをしているのを すね。最近、まちなかのあちら クルに入っているんで

からについてお話を伺います女性たちに、将来の夢や高

3人を迎え、

それぞれの分野で頑張る 将来の夢や高崎市のこ

養豚業で独自の生産に取り組む女性の からの夢だった保育士を目指す大学生

うと活動する大学生、

子どもの頃

楽で高崎のまちなかを盛り上げよ

のようにしたいんです。ル」、「プレスリーのメン 出したいと思って そういう人もい

にしたいと考えています

目指したきっかけが、やるベンご出身の山下さんは、保育士を

市長 そうですか。いまや 崎は都会という印象ですね。 た江原さん、ご出身は? 利根郡の川場村です。

宮などからもミュージシャンの シャンの演奏に寛容なので、大 てまちなかでライブをやっ それはうれしいですね 皆さん結構立ち止

ビューするミュージシャンを輩 高崎は高いんです。だからスト市長 ライブハウスのレベルも の意味での音楽のある街・ 夢と希望を持ってもらえる るので、ゆくゆくはメジャーデ レコーディングスタジオがあ タカサキという市営のプロ専用 卵が演奏しに来るそうです。 そして、高崎にはタゴスタジオ イブハウスで演奏してもらう トで人気が出たら、次はラ トルズのリ のメンフィス」 いますよ。高

豚舎の見学に来たりしますか。

無投薬で飼育しているの

が。小学校などの子どもたちが

ればすごく売れると思います

中国や東南アジア市場に

販売だけで売り

れてしま

生産が追い付かない

でも中学校の職業体験のやるべ 様はご遠慮いただいています で、基本的には外部からのお客

の生徒さんは受け入れ

ますね。

あり

がたいです

ね。

それぞれの職業に を抱いて

さて、 畜産農家に嫁が

やるベンチャーでも保育園を選 近だったものですから。それで んだんです。 その関係で卒園後もよくお邪魔 通っていた保育園に弟も通い、 することがあって、 たいと思って ーだったんですよね? は 人と関わる仕事を 私が小さ 保育園が 頃に

看に夢と希望を を

エキサイティングなまちに

ありがたいことに、

販売関係が中心です。 るんですか。 私が受け持っているのは 飼育などにも携

注文をいただいています 海外向けの販売は? 県内だけでなく全国から おかげさ って 2019. 1. 1 (8)